



El velorio de Ifigenia: 'Fue una mujer excepcional', dice Sheinbaum



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo acudió este domingo al velorio de **Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva**, que falleció el sábado a los 99 años.

A su arribo a la funeraria ubicada al sur de la Ciudad de México, la mandataria recordó a Ifigenia Martínez como una mujer excepcional que fue "la primera en muchas cosas" y aseguró que su participación en la corriente democrática marcó un antecedente de la Cuarta Transformación que ahora encabeza.

"Venimos a abrazar a la familia en esta pérdida lamentable de Ifigenia, una mujer excepcional. Fue la primera en muchas cosas, directora de la Facultad de Economía, apoyó siempre al movimiento estudiantil, después destaca su participación en la política, formó parte de la corriente democrática con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, que marcan un rumbo en la historia que es antecedente de la transformación"

Sheinbaum recordó que el pasado 2 de junio emitió su voto a favor de Ifigenia, quien tenía la ilusión de entregar la banda presidencial a una mujer. Un sueño que cumplió el pasado primero de octubre, apenas cinco días antes de su muerte. "Ustedes saben que yo vote por ella el 2 de junio y nuestros compañeros diputados diputadas la eligieron como presidenta de la mesa directiva. Ella ya mayor, pero tenía mucha ilusión el primero de octubre de estar ahí y pues es un recuerdo muy hermoso. Hasta siempre Ifigenia", expresó la mandataria visiblemente conmovida.

Claudia Sheinbaum dio su pésame a familias, compañeras, compañeros y amigos de la histórica decana de la izquierda, quien renunció al PRD y se unió al corriente democrática que daría paso al PRD.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/6/el-velorio-de-ifigenia-fue-una-mujer-excepcional-dice-sheinbaum-835778.html>